

## **Dusseliges aus Dassel: Wenn der "Rivale" beim Rennen plötzlich die Kelle rausholt...**

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 25. Januar 2022 um 06:22 Uhr

---

### **Ein Toyota-Fahrer (25) fährt "gern schnell" und gerät an den falschen Gegner**

## **Dusseliges aus Dassel: Wenn der "Rivale" beim Rennen plötzlich die Kelle rausholt...**

**Dienstag 25. Januar 2022 - Dassel / Mackensen (wbn). Er hat geglaubt, dass der hinter ihm fahrende Wagen ein „Rivale“ sei. Und gab ordentlich Stoff, lieferte sich mit ihm „ein Rennen“.**

In Mackensen ist der rasende Toyota GT-Fahrer dann vom Glauben abgefallen. Da hat ihn der „Rivale“ rein dienstlich gestoppt und sich als ziviler Streifenwagen entpuppt.

Fortsetzung von Seite 1

Die Siegerurkunde gibt es für den 25 Jahre alte Toyota-Raser, der teilweise mit mehr als 170 km/h durch die Gegen gebrettert ist, schriftlich in Form eines Ermittlungsverfahrens wegen eines verbotenen Kraftfahrzeugrennens.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Dassel 24.01.2022; 17:30 Uhr - Am frühen Montagabend, den 24.01.2022, fuhr eine Polizeistreife von Dassel in Richtung Mackensen einem Toyota GT hinterher. Hierbei fiel den Beamten auf, dass der Pkw-Fahrer mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit unterwegs war. Teilweise erreichte das Fahrzeug eine Höchstgeschwindigkeit von über 170 km/h sodass der Abstand kaum gehalten werden konnte.

In Mackensen konnte der 25jährige Fahrer dann angehalten und kontrolliert werden. Nach einer Belehrung durch die Polizeibeamten gab dieser an, in dem zivilen Streifenwagen einen "Rivalen" gesehen zu haben, der mit ihm ein Rennen fahren will und dass er öfter gern -schnell- fahren würde. Gegen den jungen Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren wegen verbotenen Kraftfahrzeugrennens eingeleitet.“